

6o. La chlorurie ne s'est guère montrée modifiée ;

7o. Dans deux cas seulement, on a noté un peu de cystite douloureuse.

### Traitement local de l'eczéma

Le Dr. Jeanselme, en cas d'eczéma aigu, applique sur les parties atteintes, des compresses de tarlatane, imbibées d'eau bouillie et recouvertes de taffetas ; il repousse l'emploi de substances antiseptiques.

Dans l'eczéma généralisé, il conseille d'utiliser les bains prolongés. Le malade pourra y passer la journée entière, y manger, y dormir. Lorsque les croûtes sont tombées, on saupoudre avec du calci qui possède sur l'amidon l'avantage de ne pas fermenter. Une fois l'inflammation disparue, on emploiera des pâtes, en s'abstenant de l'usage des pommades capables d'amener une recrudescence, du fait de l'altération du liquide. On prescrira donc :

Vaseline neutre .....	20 grammes.
Oxyde de zinc .....	10 —
Poudre d'amidon .....	15 —

Etaler cette pâte en se servant de coton ; panser matin et soir, enlever avec du coldcream l'enduit du pansement précédent, et non avec des liquides.

En cas d'eczéma impétigineux, couvert de croûtes jaunâtres, on pansera à l'eau bouillie ; une fois les croûtes tombées, on fera une application de la pommade suivante :

Précipité jaune .....	0 gr. 50
Cérat .....	20 grammes

En cas d'eczéma chronique, on se trouvera bien de l'usage d'une pommade confectionnée avec vaseline, 1-3 d'huile de cade, vaseline résorcinée ou ichtyolée.

—o—

Opinion du Dr Bouchardat, Président de l'Académie de Médecine, sur les vins de Banyuls en son "Formulaire Magistral."

"Si le vin est ordonné comme remède avant ou après le repas, c'est aux vins sucrés et alcooliques que l'on doit donner la préférence. Rien de mieux alors que celui de Banyuls. C'est lui qui depuis longtemps a remplacé avec grand avantage le vin de Malaga qu'on prescrivait dans les hôpitaux de Paris. C'est à l'initiative de mon très cher ami Soubeyran que l'on doit cette heureuse substitution. La dose de ce cordial par excellence est habituellement dans les hôpitaux de 120 grammes dans les 24 heures, administrés par cuillerée toutes les heures ; cette dose correspond à 20 grammes environ d'alcool pur. On comprend qu'elle peut être sans inconvénient doublée, en insistant toujours sur le fractionnement dans l'administration. Tous les médecins des hôpitaux, parmi lesquels je citerai nos maîtres et mes amis Chomel, Rostan, Requin, Grisolle, Tasseau, etc., prescrivait journellement ce vin généreux, et en obtenaient les meilleurs résultats."